Pelizaeus-Gymnasium kooperiert mit den Maltesern

Paderborn. Verstauchungen, Prellungen, Schnittwunden, Schwellungen und viele weitere Verletzungen kennt das Team des Schulsanitätsdienstes am Pelizaeus-Gymnasium. Bereits seit 2009 leisten die Schülerinnen und Schüler laut einer Pressemitteilung im schulischen Alltag und bei außerschulischen Aktionen professionelle Erste Hilfe.

Um den Schulsanitätsdienst noch professioneller zu machen, konnten nun die Malteser als Kooperationspartner gewonnen werden. "Ein Glücksfall", freut sich Biologie- und Sportlehrer Thomas Kirchhoff, der die jungen Notfall-Helferinnen und Helfer an der Schule betreut. "Viele von ihnen," so Kirchhoff, "haben nach dem Abitur den ersten wichtigen Schritt in ihrer Berufswahl gemacht."

Sophie Hausauer, selbst viele Jahre im Team des Schulsanitätsdienstes engagiert, ist
eine dieser Schülerinnen. Nach
dem Abitur am PelizaeusGymnasium ist sie nun Beauftragte für den Schulsanitätsdienst des Malteser Hilfsdienstes und war nun bei der
Unterzeichnung des Kooperationsvertrages an ihrer alten
Schule dabei.



Lehrer Thomas Kirchhoff (l.), Sophie Hausauer vom Malteser Hilfsdienst und Schulleiter Peter Lütke Westhues freuen sich über den Kooperationsvertrag. Foto: Pelizaeus-Gymnasium